



## **Mit Job-Ticket vor 6 Uhr zur Arbeit**

Bis Anfang 2015 will die Hammer-Gruppe in Bedburg ein neues Logistik-Zentrum im Gewerbegebiet Mühlenerft mit bis zu 750 Arbeitsplätzen bauen.

Wahrscheinlich werden viele dieser neuen Beschäftigten von außerhalb nach Bedburg kommen. Wie aber kommen sie pünktlich mit Beginn der Frühschicht um 06:00 Uhr zur Arbeit? Mit dem Zug geht das jedenfalls nicht, denn der erste Zug der Linie RB 38 aus Köln erreicht erst um 06:09 Uhr den Bahnhof in Bedburg. Gemeinsam mit dem Landtagsabgeordneten Guido van den Berg setze ich mich deshalb dafür ein, die Taktung auf die Bedürfnisse der Beschäftigten anzupassen. Dazu gehört auch, den Beschäftigten dort ein Job-Ticket anzubieten. Damit wird Arbeiten bei den Unternehmen im Gewerbegebiet Mühlenerft attraktiver.

Und wer weiß: Vielleicht entscheidet sich mancher Beschäftigte auch, nicht nur hier zu arbeiten, sondern in Bedburg eine neue Heimat zu finden.

Herzlichst

Ihr

**Sascha Solbach**

Bürgermeister für Bedburg